

Änderungen im Vorstand der Haftpflichtkasse: Dr. Jürgen Wolters hat sein Amt als Vorstandsvorsitzender niedergelegt

Dr. Jürgen Wolters

© Die Haftpflichtkasse VVaG

Der Vorstandsvorsitzende der Haftpflichtkasse VVaG, Herr Dr. Jürgen Wolters, wird im Einvernehmen mit dem Aufsichtsrat zum 31.12.2017 aus den Diensten der Gesellschaft ausscheiden, um sich einer anderen beruflichen Tätigkeit zuzuwenden.

Auf Wunsch von Herrn Dr. Wolters hat er das Vorstandsmandat zum 30.09.2017 niedergelegt.

Die Ressortaufgaben von Dr. Wolters werden bis auf Weiteres von den Vorstandsmitgliedern Karl-Heinz Fahrenholz und Roland Roider übernommen. Gleichzeitig hat der Aufsichtsrat Herrn Fahrenholz die Aufgabe als Sprecher des Vorstandes übertragen.

„Im Namen des Aufsichtsrates, des Vorstandes und der Mitarbeiter danke ich Herrn Dr. Wolters für seine erfolgreiche Tätigkeit für die Haftpflichtkasse. Für seine berufliche wie private Zukunft wünsche ich ihm alles erdenklich Gute“, so Reinhold Gleichmann, Aufsichtsratsvorsitzender der Haftpflichtkasse VVaG.

Pressekontakt:

Daniel Ruths
Telefon: 0 61 54 / 6 01-12 85
Fax: 0 61 54 / 6 01-22 85
E-Mail: daniel.ruths@haftpflichtkasse.de

Unternehmen

Die Haftpflichtkasse VVaG
Darmstädter Str. 103
64380 Roßdorf

Internet: www.haftpflichtkasse.de

Über Die Haftpflichtkasse VVaG

Die Haftpflichtkasse ist ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit mit Sitz in Roßdorf bei Darmstadt. Mit über 340 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern betreut der deutschlandweit aktive Schaden- und Unfallversicherer über 1,7 Millionen Versicherungsverträge mit einem Beitragsvolumen von mehr als 160 Millionen Euro. Sein Portfolio umfasst für Privatkunden die private Haftpflicht-, Hausrat- sowie Unfall-Versicherung und für Firmenkunden die Betriebshaftpflicht-, Betriebsschließungs-, Umweltschadens- sowie AGG-Versicherung. Aufgrund ihrer Rechtsform ist die Haftpflichtkasse keinen externen Kapitalgebern verpflichtet, sondern ausschließlich ihren Versicherungsnehmern. Als Mitglieder in einem Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit profitieren sie von einem zeitgemäßen Versicherungsschutz, der sich ausschließlich an ihren Bedürfnissen und den aktuellen gesellschaftlichen Erfordernissen orientiert. Der besonderen Beziehung zu ihren Kunden trägt die Haftpflichtkasse darüber hinaus mit einem außerordentlich hohen Servicestandard Rechnung, der die Grundlage für einen fairen und vertrauensvollen Umgang auf Augenhöhe garantiert.

